

Avez-vous peur de la peste bubonique?

Savez-vous qu'il est impossible aux rats de trouver leur chemin à travers les cendres?



Il ne peuvent pas le faire

Voyez "Johnston the Cinder Man"

On livre la cendre à domicile

Thomas M. Johnston

1925 Rue Annunciation

Téléphone Jackson 1445

(Suite de la 1ère Page)

LES PATRIOTES A BATON-ROUGE.

Dépêche Spéciale à l'Abéille. Baton-Rouge, 3 août. — M. Alex Grouchy, agent consulaire de France à Baton-Rouge, a communiqué à la colonie française l'appel aux réservistes et à tous les français résidant en Louisiane de se préparer à partir pour la France lorsque l'ordre sera donné de se rallier au drapeau de la patrie.

Les français habitant Baton-Rouge sont priés par M. Grouchy de se rendre à l'Hôtel Istrouma pour s'inscrire au tableau d'adhésion.

LES ALLEMANDS EN RUSSIE.

Dépêche Spéciale à l'Abéille. Berlin, 3 août. — Les allemands ont déjà pénétré en Russie. Un bataillon d'infanterie occupe Kalisz, dans la Pologne russe. Les rois de Bavière, de Saxe, et de Wurtemberg, obéissant au pacte impérial, ont placé leurs armées sous le commandement du Kaiser.

LES RUSSSES EN PRUSSE.

Dépêche Spéciale à l'Abéille. Une colonne russe a passé la frontière à Schwinden et deux escadrons de cosaques se dirigent vers Johannisberg, dans l'est de la Prusse à 15 milles de la frontière. Une patrouille russe a attaqué des vedettes allemandes à Eichenrod et a été repoussée.

COMBAT NAVAL.

Dépêche Spéciale à l'Abéille. Stockholm, Suède, 3 août. — Il y a eu un engagement au large des îles Aland, archipel du golfe de Bothnie, entre les flottes russe et allemande. Les russes se sont réfugiés dans le golfe de Finlande.

A LA TEUTONNE.

Dépêche Spéciale à l'Abéille. Londres, 3 août. — L'impératrice douairière de la Russie, Marie Feodorovna, sœur de la reine mère Alexandra d'Angleterre, a été arrêtée à Berlin pendant qu'elle se rendait en Russie et priée de se rendre à Londres ou à Copenhague.

LE GRAND DUC NICHOLAS.

Dépêche Spéciale à l'Abéille. St-Petersbourg, 3 août. — Le grand duc Nicholas Nicolaïevitch a été nommé généralissime des armées russes.

UNE PROTESTATION OFFICIELLE.

Dépêche Spéciale à l'Abéille. Londres, 3 août. — M. Paul Cambon, ambassadeur de France à Londres, a déclaré, officiellement, aujourd'hui, que l'Allemagne seule est responsable pour la situation actuelle, et pour toutes ses conséquences. Il s'étonne

que quoique les allemands n'aient pas encore déclaré la guerre à la France, ils aient envahi le territoire français et leur ambassadeur n'ait pas quitté Paris. Pour éviter un conflit, les troupes françaises se sont retirées à dix kilomètres de la frontière, la guerre n'ayant pas été déclarée.

Londres, 3 août. — Le "Daily Chronicle" publie une rumeur, sans autres détails, que l'empereur François-Joseph d'Autriche a été assassiné.

Chute d'un enfant

Hier matin, à 8 heures, le jeune Milton Francis, 1904, rue Orléans, qui travaillait sur un échafaudage, 620, rue Canal, a perdu l'équilibre, à une hauteur de 15 pieds, et est tombé sur le trottoir. Dans sa chute il s'est luxé le genou, et a été contusionné au corps. Il est soigné à l'hôpital de la Charité.

La Bulgarie et la Macédoine

Correspondance Spéciale à l'Abéille.

"D'une Lettre particulière." On accuse la Bulgarie d'avoir voulu la deuxième guerre, mais ceux qui ont suivi de près la guerre balkanique et qui connaissent les causes de cette triste guerre donneront raison à la Bulgarie qui n'a fait dans la deuxième guerre que son devoir. Si la Bulgarie n'avait pas été loyale comme le disent ses ennemis, elle pouvait très bien conclure séparément la paix avec les Turcs à Londres et laisser Serbes et Grecs dans l'embarras. Mais la Bulgarie a agi de la manière la plus loyale. Malheureusement elle a eu des alliés ingrats. La Macédoine, cette Alsace-Lorraine bulgare, pour laquelle le soldat bulgare a versé son sang glorieusement sur les champs de bataille, fut prise par les Grecs et les Serbes. Et le Macédonien, qui croyait que le soleil de la liberté allait briller pour lui, fut déçu, car ces libérateurs sont venus, non pour donner de la liberté, mais pour s'emparer des biens du paysan bulgare.

Malheur à celui qui ose protester; il est tué comme un chien ou emprisonné et maltraité de la manière la plus barbare. Serbes et Grecs ont dévalisé les églises, fermé les écoles, brûlé les livres. Tout ce qui est intelligent fut emprisonné ou tué dans la prison. Un grand nombre de bulgares ont abandonné leurs foyers pour se réfugier à l'étranger. Plusieurs d'entre eux sont venus réclamer la protection de la France. Ils ne peuvent plus retourner chez eux. Leur vie est en danger. Leurs parents sont emprisonnés ou massacrés, leurs maisons dévalisées et pillées, leurs biens dissipés. La question macédonienne n'est pas encore résolue. Elle doit l'être. Et c'est la France qui doit prendre l'initiative de la résoudre. La France à laquelle les Bulgares demandent aide, protection et justice.

ARBRES DE SERRE

Orangers, grapefruit, kum, quats, pecants, figuiers, rosiers, palmiers, plantes d'ornement

ENVOYEZ MAINTENANT VOTRE COMMANDE pour vos plantations d'automne. Nous pouvons vous fournir les meilleurs arbres de serre, en bourgeons, venant de la Louisiane ou de la Floride, et nous aurons plaisir à vous donner des prix et faire un contrat avec vous pour vos plantations d'hiver.

Naomi Nurseries

WM. J. FORMENTO & GEO. H. PENN, Propriétaires. Bureaux à la Nouvelle-Orléans, 1001, Bâtisse Hibernia. Téléphone Main 2273.

Les prix du roi.

Le roi Alphonse XIII ayant appris qu'un cours d'espagnol avait été institué à l'Ecole de Commerce de Nancy et désirant témoigner sa satisfaction de voir sa langue nationale ainsi professée à l'extrémité de la France la plus lointaine des Pyrénées, vient d'envoyer à cette Ecole deux prix qu'il destine à récompenser les meilleurs élèves dudit cours. Le premier est une "Iconographie espagnole" œuvre du peintre Corderera, richement reliée avec la Couronne d'Espagne et le nom d'Alphonse XIII et contenant une collection de portraits, statues et autres monuments inédits des rois, reines, grands capitaines, écrivains espagnols, de onzième au dix-septième siècle, accompagnés de notices historiques. Le second prix consiste en deux volumes, richement reliés aussi aux armes d'Espagne et artistiquement illustrés, des Légendes fantastiques du grand poète romantique José Zorrilla. Voilà de quoi stimuler le zèle des élèves du cours d'espagnol de l'Ecole de Nancy, et c'est aussi une nouvelle preuve de l'intérêt que le roi d'Espagne ne cesse de porter au rapprochement des deux nations voisines sur tous les terrains.

Les Républiques de l'Amérique du Sud et le Pape.

Rome. — Le gouvernement du Chili et de l'Argentine ont transmis officiellement leurs remerciements au Pape pour avoir soutenu avec succès la médiation des trois Républiques de l'Amérique du Sud afin d'assurer la paix entre le Mexique et les Etats-Unis.

Le tombeau de Mme de Montespan

Un érudit bourbonnais, M. Henri Baguet, auteur d'un récent ouvrage sur Mme de Montespan, à Bourbon-l'Archambault, vient de faire une intéressante découverte qu'il communique au "Courrier de l'Allier." Il s'agit d'un document concernant la sépulture de la célèbre marquise. Contrairement à ce que l'on croyait, la favorite ne fut pas inhumée dans l'église paroissiale de Bourbon-l'Archambault, mais dans celle des Capuchins. C'est ce qu'établit l'acte suivant, trouvé par M. Baguet: "Procès-verbal d'adjudication du 23 août 1826 concernant la vente du mobilier de l'Etat et des matériaux provenant de la démolition de l'ancienne église des Capucins et des maisons Froment (conservé aux Archives communales de Bourbon)."

Hommage rendu à la mémoire d'un fils de Français

Washington. — On a apposé en grande pompe, une plaque d'honneur destinée à perpétuer aux Etats-Unis la mémoire du docteur Francis Lemoyne, qui créa plusieurs chaires au collège Washington et Jefferson. Le docteur Jules Lemoyne était un mé-

Le boycottage des has-bleus.

Les femmes de lettres allemandes viennent de tenir leur premier Congrès à Leipzig. Parmi les nombreux vœux qui ont été votés à cette occasion, il y en a un que la presse d'Outre-Rhin n'a pas enregistré sans l'accompagner de commentaires ironiques. Les has-bleus d'Allemagne se plaignent qu'on ne les prenne pas assez au sérieux comme auteurs dramatiques. Ces dames prétendant être douées pour le théâtre au moins autant que leurs confrères masculins. De plus, elles estiment qu'elles seraient capables de créer des œuvres originales et précieuses de nature à "enrichir et à régénérer" l'art scénique. Pourquoi ont-elles tant de mal à se faire jouer? C'est que "les potentats du théâtre et de la presse" ne cessent de leur faire la plus vive opposition et entretiennent dans le public le préjugé que toute pièce écrite par une femme serait vouée à un irrémédiable insuccès. Mme Marie-Louise Becker, féministe de marque, dont un long séjour à Paris n'a pas diminué la ferveur, a résumé tous ces griefs dans une résolution qui a été adoptée à l'unanimité.

Le procès Caillaux-d'Aillières

Le tribunal de Marnes a rendu ses jugements dans le procès Caillaux-d'Aillières. Le premier jugement établit que la circulaire électorale rédigée par MM. Desnos, maire de la Ferté-Bernard, et par ses conseillers municipaux, ne tombe pas sous l'application de la loi du 31 mars 1914. MM. Desnos et consorts sont acquittés. MM. Faugeron, Bellanger et Paumier, qui poursuivaient le maire de la Ferté-Bernard et son conseil, sont condamnés aux dépens. Dans la deuxième affaire, le jugement établit que les faits reprochés par M. Caillaux à M. d'Aillières sont des faits de corruption électorale qui tombent sous le coup de la loi du 31 mars 1914. M. d'Aillières, qui a fait défaut, est condamné à 500 francs d'amende et à 4 francs de dommages-intérêts envers M. Caillaux.

Le procès Caillaux-d'Aillières

Le tribunal de Marnes a rendu ses jugements dans le procès Caillaux-d'Aillières. Le premier jugement établit que la circulaire électorale rédigée par MM. Desnos, maire de la Ferté-Bernard, et par ses conseillers municipaux, ne tombe pas sous l'application de la loi du 31 mars 1914. MM. Desnos et consorts sont acquittés. MM. Faugeron, Bellanger et Paumier, qui poursuivaient le maire de la Ferté-Bernard et son conseil, sont condamnés aux dépens. Dans la deuxième affaire, le jugement établit que les faits reprochés par M. Caillaux à M. d'Aillières sont des faits de corruption électorale qui tombent sous le coup de la loi du 31 mars 1914. M. d'Aillières, qui a fait défaut, est condamné à 500 francs d'amende et à 4 francs de dommages-intérêts envers M. Caillaux.

Le procès Caillaux-d'Aillières

Le tribunal de Marnes a rendu ses jugements dans le procès Caillaux-d'Aillières. Le premier jugement établit que la circulaire électorale rédigée par MM. Desnos, maire de la Ferté-Bernard, et par ses conseillers municipaux, ne tombe pas sous l'application de la loi du 31 mars 1914. MM. Desnos et consorts sont acquittés. MM. Faugeron, Bellanger et Paumier, qui poursuivaient le maire de la Ferté-Bernard et son conseil, sont condamnés aux dépens. Dans la deuxième affaire, le jugement établit que les faits reprochés par M. Caillaux à M. d'Aillières sont des faits de corruption électorale qui tombent sous le coup de la loi du 31 mars 1914. M. d'Aillières, qui a fait défaut, est condamné à 500 francs d'amende et à 4 francs de dommages-intérêts envers M. Caillaux.

Le procès Caillaux-d'Aillières

Le tribunal de Marnes a rendu ses jugements dans le procès Caillaux-d'Aillières. Le premier jugement établit que la circulaire électorale rédigée par MM. Desnos, maire de la Ferté-Bernard, et par ses conseillers municipaux, ne tombe pas sous l'application de la loi du 31 mars 1914. MM. Desnos et consorts sont acquittés. MM. Faugeron, Bellanger et Paumier, qui poursuivaient le maire de la Ferté-Bernard et son conseil, sont condamnés aux dépens. Dans la deuxième affaire, le jugement établit que les faits reprochés par M. Caillaux à M. d'Aillières sont des faits de corruption électorale qui tombent sous le coup de la loi du 31 mars 1914. M. d'Aillières, qui a fait défaut, est condamné à 500 francs d'amende et à 4 francs de dommages-intérêts envers M. Caillaux.

Le procès Caillaux-d'Aillières

Le tribunal de Marnes a rendu ses jugements dans le procès Caillaux-d'Aillières. Le premier jugement établit que la circulaire électorale rédigée par MM. Desnos, maire de la Ferté-Bernard, et par ses conseillers municipaux, ne tombe pas sous l'application de la loi du 31 mars 1914. MM. Desnos et consorts sont acquittés. MM. Faugeron, Bellanger et Paumier, qui poursuivaient le maire de la Ferté-Bernard et son conseil, sont condamnés aux dépens. Dans la deuxième affaire, le jugement établit que les faits reprochés par M. Caillaux à M. d'Aillières sont des faits de corruption électorale qui tombent sous le coup de la loi du 31 mars 1914. M. d'Aillières, qui a fait défaut, est condamné à 500 francs d'amende et à 4 francs de dommages-intérêts envers M. Caillaux.

Le procès Caillaux-d'Aillières

Le tribunal de Marnes a rendu ses jugements dans le procès Caillaux-d'Aillières. Le premier jugement établit que la circulaire électorale rédigée par MM. Desnos, maire de la Ferté-Bernard, et par ses conseillers municipaux, ne tombe pas sous l'application de la loi du 31 mars 1914. MM. Desnos et consorts sont acquittés. MM. Faugeron, Bellanger et Paumier, qui poursuivaient le maire de la Ferté-Bernard et son conseil, sont condamnés aux dépens. Dans la deuxième affaire, le jugement établit que les faits reprochés par M. Caillaux à M. d'Aillières sont des faits de corruption électorale qui tombent sous le coup de la loi du 31 mars 1914. M. d'Aillières, qui a fait défaut, est condamné à 500 francs d'amende et à 4 francs de dommages-intérêts envers M. Caillaux.

decin de grande réputation. C'est lui qui construisit le premier four crématoire aux Etats-Unis. C'était le fils d'un réfugié politique français. M. Jusserand, ambassadeur de France, assistait à la cérémonie.

Le Press Cigar Store

327 Rue Camp
Rue Camp et Allée Commercial
L. V. PERES, Directeur
TEL. MAIN 2203

Tabac Mino

Cigarettes Mino
Cigarettes True Friend
Cigarettes Kotton
Tabac Kotton
Cigarettes People's Virginia Extra
Sucreries Samosit "Big 4"

F. LAUDUMIEY & CO., Ltd.

Entrepreneurs de Pompes
Funèbres et Embaumeurs
1108-1112 RUE NORD REMPARTS
PHONE HEMLOCK 408
CHEMINS DE FER.

Le Train de New York

Quitte la Station
Terminale à 7:30 P. M.
DIRECTEMENT
A la 32me rue et la 7me Avenue
Un lit de Broadway.
Éclairé à l'Electricité.
Excellent Service de Wagon Restaurant.
"A La Carte"
Bureau des Billets,
211 RUE ST. CHARLES.
Dépôt: Station Terminale, rue du Canal.
PHONE MAIN 2203.

Excursions

(Trains de Plaisir)
TOUS LES DIMANCHES ET MERCREDIS
A LA PAROISSE DE
SAINT TAMMANY
Le climat le plus salubre des Etats-Unis.
TOUS LES DIMANCHES
Trains de plaisir à Bogalusa,
"LA VILLE MAGIQUE DU SUD."

New Orleans Great Northern R.R.

Excursions
(Trains de Plaisir)
TOUS LES DIMANCHES ET MERCREDIS
A LA PAROISSE DE
SAINT TAMMANY
Le climat le plus salubre des Etats-Unis.
TOUS LES DIMANCHES
Trains de plaisir à Bogalusa,
"LA VILLE MAGIQUE DU SUD."

Excursions

(Trains de Plaisir)
TOUS LES DIMANCHES ET MERCREDIS
A LA PAROISSE DE
SAINT TAMMANY
Le climat le plus salubre des Etats-Unis.
TOUS LES DIMANCHES
Trains de plaisir à Bogalusa,
"LA VILLE MAGIQUE DU SUD."

Excursions

(Trains de Plaisir)
TOUS LES DIMANCHES ET MERCREDIS
A LA PAROISSE DE
SAINT TAMMANY
Le climat le plus salubre des Etats-Unis.
TOUS LES DIMANCHES
Trains de plaisir à Bogalusa,
"LA VILLE MAGIQUE DU SUD."

Bureau de santé de la ville de la Nlle-Orléans

EDIFICE DES BUREAUX MUNICIPAUX

Avis important au public

REGLEMENT DE L'ORDONNANCE DES VOLAILLES.

L'ordonnance No. 14 de la série du Bureau de Santé, qui se rapporte aux règlements relatifs à l'élevage des lapins, cochons d'Inde, singes de toutes sortes, écureuils, souris blanches, poulets, dindons, oies, canards, pigeons, colombes, perroquets, oiseaux et autres animaux de plume, demande que dans les locaux où sont gardés ces animaux, dans le rayon prescrit par la loi, la bâtisse où ils sont gardés soit de construction spéciale contre les rats d'accord avec l'Ordonnance à ce sujet. Aussi, qu'un poulailler fermé aux rats soit employé dans lequel seront toujours enfermés les animaux et oiseaux. Le poulailler pourra être transportable, et devra être construit avec un fond en métal à l'épreuve de l'eau et des côtés en métal jusqu'à une hauteur d'au moins douze pouces, le tout surmonté et couvert par une cage en fil de fer n'ayant pas plus d'un demi pouce d'ouvertures, et ledit poulailler doit être élevé d'au moins deux pieds du plancher ou de supports construits de telle manière qu'ils laissent un espace ouvert entre le fond du poulailler et le sol.

L'Ordonnance demande aussi qu'une personne, maison ou société quelconque qui garde, entretienne ou nourrisse dans n'importe quel terrain, cour, local ou bâtiment, dans les limites prescrites, un quelconque des oiseaux ou animaux mentionnés ci-dessus, pour son usage particulier, devra le garder continuellement dans un poulailler transportable, construit de la manière décrite plus haut, pour l'usage des marchands en gros en détail.

L'Ordonnance demande que toute la nourriture des oiseaux et animaux qui y sont mentionnés, soit gardée dans des récipients en métal construits de telle manière que le contenu ne soit pas accessible aux rats.

L'Ordonnance fera considérer la violation habituelle d'une quelconque de ses dispositions comme une contravention spéciale et distincte.

Cette Ordonnance sera mise en vigueur à partir du 15 Août 1914.

W. R. O'REILLY, M. D.,
Surintendant de la Santé Publique et Chairman du Bureau.
W. H. Robin, M. D., Secrétaire.

L'Abéille Bourdonne Constamment

¶ Dans les meilleures demeures Françaises de la Nouvelle Orléans et de ses environs.
¶ Ce journal convient à mille acheteurs qui ne peuvent être approchés par un autre moyen.
¶ Téléphonnez 3487 Main et demandez que notre "ad man" aille vous voir.

The N. O. Bee Publishing Co., Ltd.

323 Chartres Street NEW ORLEANS

SPECIALITÉ DE

TRAVAUX EN FRANÇAIS

TRADUCTIONS EN

Français, Anglais, Espagnol, Italien, Allemand et Hollandais

STATION BALNEAIRE (Syst. Knepp.) Air, soleil et bains

électriques. Saison d'été et d'hiver; et logement pour tout le monde dans le Sanatorium, Etablissements, Hôtels, Maisons de Pension, Villas. A deux heures de distance de Munich-Augsbourg. En 1908: 8,893 visiteurs. Prospectus et informations données gratuitement par l'entremise du Kurverein, Woerishofen, Bavière

3 OILS ANYTHING
CLEANS, POLISHES EVERYTHING
PREVENTS RUST EVERYWHERE

"3-in-One" est depuis 18 ans le lubrifiant par excellence du foyer et du bureau, le plus demandé. Le "3-in-One" est assez léger pour lubrifier une montre, assez visqueux pour graisser une tondeuse à gazon. Sur un linge doux, il devient un polisseur à merveille et appliqué sur un mètre de linge noir à beurre, il fournit le plus commode et le moins coûteux, des chiffons à éponge sans bavardage. Le "3-in-One" empêche absolument les métaux de se rouiller ou de ternir, dans l'importe quel climat, à l'intérieur ou à l'extérieur. "3-IN-ONE" GRATIS. Demandez de suite notre grande brochure échantillon et le dictionnaire des différents usages, en bouteilles de 1/2 gallon, 1 gallon, 1 once, 1/2 once, 1/4 once, 1/8 once, 1/16 once, 1/32 once, 1/64 once, et dans notre nouvelle burette brevetée.

3-IN-ONE OIL COMPANY New York